

Beschluss des Landrats vom 14.02.2019

Nr. 2501

1. Begrüssung, Mitteilungen 2019 2018/939; Protokoll: mko

Landratspräsident **Hannes Schweizer** (SP) begrüsst die Anwesenden zur Sitzung.

– *Muba-Sitzung*

Heute Nachmittag ist der gesamte Landrat zum Baselbietertag an der allerletzten Muba eingeladen. Der Muba-Eintritt ist gratis, weshalb auch keine Tickets auf den Plätzen liegen. Dafür findet sich dort die Veranstaltungsübersicht für den heutigen Tag und zur Erinnerung nochmals den Programmablauf mit Angaben zum Apéro und zum gemeinsamen Nachtessen. Apéro und Nachtessen sind nur für diejenigen, die sich angemeldet haben.

– *Eishockey*

Vor 14 Tagen hat die Eishockey-Mannschaft des Landrats in Sissach gegen das sogenannte Power-Team der EBL gespielt und mit 8:6 einen Sieg gefeiert und zum zweiten Mal den Pokal gewonnen. Die Mannschaft wuchs, unterstützt vom unglaublichen Fanblock, über sich hinaus, wobei Isaac Rebers Sturmläufe mitentscheidend waren. Wesentlich beteiligt war aber der Goalie mit einer Fangquote von 96%, was nicht einmal den besten Goalies in der NHL gelingt. Schlussendlich war in der hektischen Schlussphase das Coaching von besonderer Bedeutung. Gratulation zu diesem Erfolg!

– *FC Landrat*

Morgen endet die Anmeldefrist für die Auslandsreise des FC Landrat vom 21.-23. Juni 2019 ins Fürstentum Liechtenstein mit dem Match gegen das Team des liechtensteinischen Landtags. Es werden noch 3-4 Spieler/innen benötigt. Wer dabei sein möchte, soll sich bitte rasch anmelden.

– *Glückwünsche*

Herzliche Gratulation an Andi Trüssel zu seinem 67. Geburtstag!

– *Entschuldigungen*

Simone Abt, Roman Brunner, Paul Hofer, Marc Scherrer, Regina Werthmüller

– *Begründung der persönlichen Vorstösse*

Keine Wortmeldungen.
